

Guadalajara se prepara para el Carnaval



Las calles de la capital volverán a llenarse de colorido durante estos días./J. Ropero

La ciudad de Guadalajara volverá a vivir durante el Carnaval los días de fiesta y diversión previos a la Cuaresma. Desde el 27 de febrero, Jueves Lardero, hasta el 5 de marzo, Miércoles de Ceniza, cientos de personajes pasearán por las calles de la capital. Esta celebración está reconocida como Fiesta de Interés Turístico Provincial.

El Jueves Lardero será la primera toma de contacto, con la celebración de juegos infantiles y una merienda popular en la Plaza Mayor. Sin embargo, los actos principales comenzarán el Viernes de Carnaval a las 18.30 horas, gracias al desfile de botargas y dulzaineros, previo al pregón y anuncio del Carnaval.

El desfile y concurso de disfraces adultos estará reservado para el sábado 1 de marzo a las 18.30 horas, comenzando desde el Fuerte San

Francisco para finalizar en la Plaza Mayor. Por su parte, el concurso infantil de disfraces tendrá lugar en la mañana del domingo 2 de marzo a las 11.30, dentro del Palacio Multiusos. Al día siguiente será el turno de los jubilados y pensionistas, quienes celebrarán su concurso de disfraces en el Centro Social de la Calle Cifuentes a las 17.00.

El final de la festividad llegará el Miércoles de Ceniza a las 18.30, cuando se despida el Carnaval con la quema de la sardina en el Parque de la Concordia.

Disfrutar desde dentro

Para disfrutar del Carnaval, lo mejor es participar en alguno de los concursos de disfraces que se van a celebrar. Las inscripciones tanto para el

adulto como para el infantil se deberán realizar en el Ayuntamiento de Guadalajara (puerta principal) entre los días 24 de febrero y 2 de marzo, en horario de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.30 horas.

El concurso de adultos contará con tres categorías: grupos (más de tres personas); parejas o tríos e individuales, dotados con diferentes premios en metálico.

Por su parte, los más pequeños recibirán, en las mismas categorías, diferentes regalos y trofeos como galardones. Además, tendrá lugar el sorteo de una bicicleta entre todos los participantes.

Taller de disfraces

El Ayuntamiento de Guadalajara organiza una nueva edición de los talleres de disfraces para toda la familia. Desde hace años se viene realizando esta actividad que cuenta con numerosos seguidores. En los talleres, impartidos por los animadores socioculturales, los asistentes aprenden sencillas técnicas para construirse sus propios disfraces, máscaras y antifaces.

Los talleres se celebrarán del 20 al 26 de febrero, en horarios de mañana y tarde, en el centro social de la calle Cifuentes, 26. La asistencia es gratuita y solo es necesario inscribirse previamente en el citado centro. El plazo finaliza el miércoles, día 19 de febrero.

El objetivo no es otro que el de animar a participar en los desfiles y actividades relacionadas con estas tradicionales fiestas y facilitar a los asistentes sencillos conocimientos para que todos los miembros de la familia puedan disfrutarlas, sin que ello suponga un desembolso económico.



Botargas de toda la provincia desfilarán por la capital./G30D